



#ROSAICELA RODRÍGUEZ P10

Revisa reforma electoral con el Verde y PT



FOTO: ESPECIAL

Segob intensifica el diálogo con PVEM y PT

ROSA ICELA RODRÍGUEZ OFRECE ACERCAMIENTO PARA ABORDAR EL TEMA

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez y dirigentes del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), revisaron y analizaron la agenda legislativa, en donde destaca la reforma electoral, la cual les dijo que van a conocer "de primera mano". Esto se suma al diálogo permanente que tiene con el PT, sobre esta iniciativa.

La dirigente nacional del PVEM, Karen Castrejón, al salir de la reunión, en donde también asistieron los líderes del Verde en el Senado, Manuel Velasco, y en la Cámara de Diputados, Carlos Puente, informó que revisaron la agenda legislativa promovida por la presidenta Claudia Sheinbaum para el próximo periodo ordinario de sesiones del Congreso.

Castrejón dijo que la secretaría de Gobernación les ofreció conocer la reforma electoral "de primera mano" y que en próximos días se van a reunir con la

14

ESCAÑOS TIENE EL PARTIDO VERDE EN EL SENADO.

60

DIPUTADOS FEDERALES TIENE EL PVEM.

EN LA AGENDA

- El 1 de febrero inicia el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones.
- Se prevé el análisis de la reforma para la jornada laboral de 40 horas.
- Se contempla la implementación de la figura de jueces sin rostro.

Comisión Presidencial para la reforma, la cual les presentará los ejes de la iniciativa; y después definirán su postura.

Además, Rodríguez les expuso las iniciativas pendientes, particularmente aquellas relacionadas con cambios de carácter constitucional y reformas prioritarias para el país,

Dijo que buscan desahogar entre siete y ocho iniciativas en el siguiente periodo, y se quiere establecer con los partidos una hoja de ruta clara y ordenada para su discusión.

Los liderazgos del PVEM expresaron su respaldo a la agenda legislativa y proyecto de la presidenta Claudia Sheinbaum.

"Hoy en Bucareli sostuvimos

un diálogo abierto con la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, para seguir construyendo a favor de México y donde reafirmamos nuestra alianza con el proyecto de la Presidenta para que siga beneficiando al pueblo de México", afirmó Manuel Velasco

Mientras que la dirigente nacional del PVEM, Karen Castrejón, reconoció la apertura, el intercambio de ideas y el espacio de diálogo con la secretaria Rosa Icela Rodríguez.

Esta cercanía con la Segob también la tiene el Partido del Trabajo. El coordinador de los diputados del PT, Reginaldo Sandoval, dijo que se mantiene un canal abierto y positivo de comunicación con la Secretaría, rumbo al análisis de la reforma, y el canal está enfocado en el diálogo político y la preservación de la unidad de la coalición. "Nuestra prioridad es la unidad del bloque y la unidad de México frente al mundo", señaló

Y es que el 15 de enero, se reunieron dirigentes del PT con Rodríguez. Además de Sandoval, fueron el dirigente del partido, Alberto Anaya, la vicecoordinadora de senadores petistas, Geovanna Bañuelos, y el vicecoordinador del PT en San Lázaro, Benjamín Robles. ■



FOTO: ESPECIAL



• **APERTURA.** Rosa Icela Rodríguez y dirigentes del Partido Verde se reunieron en privado, en el Palacio de Cobián.